

Auf Vorschlag der Partei hat sich vorgestern bei der Eröffnung des V. Parteitages die Gewerkschaftsleitung des Betriebes an die Belegschaft gewandt, und die ganze Belegschaft hat beschlossen, zu den acht Tagen Planvorsprung, die wir jetzt erreicht haben, bis zum 40. Jahrestag der Gründung der Kommunistischen Partei Deutschlands weitere sechs Tage Planvorsprung zu erarbeiten. (Beifall.)

Ferner wollen wir durch die weitere Entwicklung der Ludwig-Bewegung, vor allem der Ludwig-Kollektive, im Betrieb 400 DM je Kopf der Belegschaft einsparen. (Erneuter Beifall.)

Genossinnen und Genossen! Das ist der Beitrag unseres Betriebes, damit in der Deutschen Demokratischen Republik der Sozialismus zum Sieg geführt werden kann. (Beifall.)

Vorsitzender *Erich Honecker*: Das Wort nimmt als Vertreter der Kommunistischen Partei Frankreichs Genosse Etienne Fajon, Mitglied des Politbüros des ZK. (Die Delegierten erheben sich von den Plätzen und begrüßen den französischen Genossen mit starkem Beifall.)

*Etienne Fajon*: Werte Genossen! Unsere Partei hat uns beauftragt, Ihrem Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Ihrer Deutschen Demokratischen Republik die wärmsten Gefühle und Wünsche der Kommunisten und aller Werktätigen Frankreichs zum Ausdruck zu bringen. (Lebhafter Beifall.)

Während die regierenden Kreise von Paris die Atomrüstung der westdeutschen Militaristen unterstützen, erklärt unsere Partei die Solidarität des französischen Volkes mit Ihrem Arbeiter-und-Bauern-Staat, der ein wichtiger Faktor für den Frieden in Europa ist, die Solidarität mit der tapferen Kommunistischen Partei Deutschlands und der gesamten Friedensbewegung in Westdeutschland. (Beifall.)

Unsere Partei kämpft und wird kämpfen für die Anerkennung der Deutschen Demokratischen Republik durch Frankreich, für die Verjagung des Hitlerfaschisten Speidel, gegen Atomtod und für internationale Entspannung. (Beifall.) Sie bestätigt aufs neue, daß das französische Volk niemals gegen die Sowjetunion und das Lager des Sozialismus, in dem Ihre Republik ein untrennbarer Bestandteil ist, Krieg führen wird. (Beifall.) Unser Volk wird es verstehen, den